

Región francesa acoge con orgullo atletas cubanos en sus entrenamientos

Image not found or type unknown



Directivos franceses apoyan entrenamiento de deportistas cubanos. Foto:PL

París, 6 feb (RHC) Directivos en el norteño departamento francés de Oise expresaron hoy satisfacción por recibir a atletas cubanos en su preparación para los Juegos Olímpicos de París 2024 y manifestaron la voluntad de ampliar los vínculos con la isla.

Este territorio de la región de Alta Francia acoge en una base de entrenamiento al equipo femenino de judo de la nación antillana desde finales de enero, como parte del proyecto de la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) para apoyar a deportistas cubanos de cara a la cita bajo los cinco aros.

Para nosotros es muy importante la posibilidad de acompañar a los atletas cubanos en su preparación, antes y después de París 2024, comentó a Prensa Latina el vicepresidente de la Aglomeración Creil sud Oise, Martin Fabrice, responsable de la cultura y del deporte en la zona de 11 comunas (colectividades territoriales).

Fabrice destacó la inauguración en los próximos meses de un moderno gimnasio (dojo), que aumentará la capacidad de recibir a atletas olímpicos y paralímpicos, incluidos extranjeros.

También el director del proyecto Oise 24, Boris Mignon, mostró regocijo por la iniciativa de acoger a deportistas antillanos, y compartió los planes de ampliar la colaboración a disciplinas como el taekwondo, el atletismo, el tiro y el piragüismo.

Mignon reconoció las coordinaciones con CubaCoop para materializar la idea de apoyar la preparación con la mira en los Juegos Olímpicos, que tendrán por tercera vez su sede en la capital francesa, después de los organizados en 1900 y 1924.

Por su parte, el encargado de la misión olímpica en la comuna Crépy-en-Valois, Geoffrey Bourgeois, resaltó la posibilidad de acompañar al país caribeño en deportes como el taekwondo, gracias a las condiciones de la instalación Maison des Arts Martiaux et des sports de Combats.

En cuanto a la disciplina creada por Jigoro Kano, el presidente del Comité de Judo de Oise, Christian Le Nan, abogó por sistematizar los intercambios con Cuba y subrayó la voluntad de la organización que dirige en ese sentido.

Mientras, el presidente del club de alto nivel Judo Oise Picardie, Jérôme Michel, señaló el objetivo de desarrollar una alianza con la isla.

El vicepresidente de CubaCoop Manuel Pascual agradeció el respaldo brindado en el departamento de Oise al proyecto para la preparación de los atletas cubanos, y en particular la acogida por estos días del equipo nacional de judo femenino, que participó el fin de semana en el Grand Slam de París.

Seguiremos trabajando juntos en esta iniciativa de mutuo beneficio, expresó Pascual quien adelantó que en abril judocas de Oise prevén competir en el Abierto de Varadero. (FuentePL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/312814-region-francesa-acoge-con-orgullo-atletas-cubanos-en-sus-entrenamientos>



Radio Habana Cuba